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Tagesordnungspunkt 7 
Mitteilungen und Anfragen 
 
7.1 Starkstromverlegung am Rathaus 
 
Der Vorsitzende informiert, dass die OG hat am Stromkasten der RWE am Rathaus 
Starkstrom verlegen lassen. Somit ist ein dauerhafter Anschluss gewährleistet. 
Kostenpunkt ca. 1.000 Euro. Die Kirmesaussteller müssten sich daran beteiligen, sodass 
ca. 500-600 Euro pro Kirmesausrichtung an Einnahmen wieder generiert werden.  
 
 
 
7.2  Neubaugebiet „Vor der Burg II“ 
 
Der Vorsitzende informiert, dass der Erschließungsträger für das Neubaugebiet im 
nächsten Frühjahr beginnen will. Die noch aktuellen Pächter der Grundstücke haben 
Abstandszahlungen erhalten uns sind bereits informiert. Die Pachtverträge wurden 
angepasst.  
Noch bis 6. September läuft die Auslegungsfrist des B-Planes. Bis zu 40 Anfragen/ 
Widersprüche gingen bislang ein, welche zum Teil bereits bearbeitet wurden.  
Es besteht reges Interesse an den Bauplätzen und nicht nur von Einheimischen. Die 
Interessentenliste wird abgearbeitet.   
 
 
 
7.3 Kündigung Pachtverträge „Rechts dem Albach“ und „Unterm Schloß 
 
Die Kündigungsschreiben für die Pachtverträge der Gartenflächen der hinteren 
Grundstücksbereiche „Rechts dem Albach“ und „Unterm Schloß“ sind diese Woche durch 
die Verwaltung an die Pächter verschickt worden. Bis Ende des Jahres wird der B-Plan 
geändert und spätestens dann wird der Rückbau von sämtlichen unzulässigen Anlagen 
erforderlich.  
Eine erneute Pacht der Flächen wäre später wieder möglich, unter den möglichen 
rechtlichen Bedingungen.  
 
 
7.4 Spende zur Sanierung der Brücke an der Gänsmühle  
 
Das Rathauscafe organisierte speziell zur Sanierung der Brücke an der Gänsmühle am 
vergangenen Sonntag ein Brückencafe. Es konnten Einnahmen von 2.000 Euro erzielt 
werden, die gespendet wurden. Eine weitere Spende erfolgte vom TV in Höhe von 500 
Euro.  Da die Grundstückseigentümer der sanierungsbedürftigen Brücke nicht berechtigt 
sind Spendenquittungen auszustellen, wurde bei der Sparkasse über die VG ein Konto 
eingerichtet, sodass die Ausstellung über die VG nun möglich ist. Zuständig bei der 
Sparkasse ist ein Herr Ott. 
 
Weiterhin informiert der Vorsitzende, dass die rüstigen Rentner das Wasserbecken am 
Rathaus gesäubert haben.  
Allen Spendern und Rentnern für das Engagement ganz herzlichen Dank. 
7.5 Schadholz im Forst 
 



Der Vorsitzende informiert über ein Schreiben vom Forstamt Bad Sobernheim vom 
19.08.2021 zur Förderung bei Aufarbeitung von Schadholz und Herabsetzung der 
Bruttauglichkeit im Zeitraum vom 01.09.2020 bis 31.07.2021.  
Mit Antrag Nr. 45195 vom 17.07.2020 hat die OG Fördermittel zur Herabsetzung der 
Bruttauglichkeit beantragt.  
Es wird mitgeteilt, dass in diesem Zeitraum kein bzw. nicht genügend Schadholz in der 
Gemeinde angefallen sei, dass die Bagatellgrenze von 200 € überschritten wird.  
 
Aufgrund dessen können keine Fördermittel für die Gemeinde beantragt werden.  
 
 
 
 
 
 
 


